

## Promueven digitalización de la industria (Reforma 03/05/17)

Promueven digitalización de la industria (Reforma 03/05/17) NEGOCIOS / Staff Monterrey, México (03 mayo 2017).- El Centro de Vinculación Tecnológica (CVT) de Caintra Nuevo León realizará el encuentro "Manufactura Digital: de la Visión a la Realidad", con el objetivo de promover e impulsar la Industria 4.0 en Nuevo León para que la entidad se convierta en el punto de referencia en la adopción de la digitalización en la industria. El cuarto encuentro de Innovación Tecnológica, organizado por el Centro de Vinculación Tecnológica, Caintra de Nuevo León y el Centro de Competitividad de Monterrey a realizarse el 30 y 31 de mayo, reunirá a un grupo de expertos internacionales que compartirá su conocimiento con los líderes empresariales de la entidad. "La Industria 4.0 se refiere a la manufactura inteligente basada en la digitalización, pero la digitalización no solamente habla de la cadena de valor de la producción, sino del "fin a fin": desde proveedor, hasta el cliente. Todo interconectado por medio de la tecnología", explicó Lidia Robles, directora del CVT de la Caintra. Entre los expositores figuran Tom Kuczmarski, director ejecutivo de Chicago Innovation Awards y consultor en innovación. Además, estarán empresas como Siemens, IBM Watson, Tecnia, Interlub y Biofase compartirán su conocimiento con los asistentes al evento. Otros temas que se abordarán a través de talleres son: Big Data, Internet de las Cosas, Innovación Abierta, Inteligencia Artificial, entre otros. "Como Centro de Innovación Tecnológica nos interesa dar un buen punto de referencia sobre este tema, por eso traeremos a estos expositores al evento. Hacemos una invitación a los empresarios y líderes de Nuevo León para que vengan y tomen estas herramientas que sin duda serán de gran utilidad para sus negocios", dijo Robles.